
Giulianova. Covid-19: 24 nuovi contagi e 46 persone guarite

Covid-19 FOTO ARCHIVIO

Il Siesp della Asl di Teramo ha comunicato al Comune di Giulianova i nuovi
dati sui cittadini giuliesi positivi al Covid-19.

Dal 6 all’8 febbraio si registrano in città 24 nuovi contagi.

Sono invece 46 le persone guarite in questi giorni, che si aggiungono ai
584 delle precedenti comunicazioni diffuse da questo ente.

Ad oggi il numero totale di cittadini positivi al virus è 289. L’elenco
fornito dalla Asl è in continuo aggiornamento, sia per quanto riguarda
eventuali contagi sia per il numero di guariti.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato venerdì 12 febbraio.

Come da prassi le comunicazioni sui contagi saranno diffuse con cadenza
bisettimanale.

Il sindaco Jwan Costantini invita i cittadini al rispetto delle
prescrizioni anti contagio, attraverso l’uso costante della mascherina e
la pratica del distanziamento sociale.

Giulianova. Carabinieri: per le normative anticovid elevate multe
per oltre 2.000 euro.
SERVIZIO  STRAORDINARIO  DI  CONTROLLO  DEL  TERRITORIO  DEI  CARABINIERI  DELLA  COMPAGNIA  DI  GIULIANOVA
FINALIZZATO AL RISPETTO DEL NORME ANTI-COVID 19.
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Carabinieri – foto archivio

Nell’ambito del Comitato per l’Ordine e la Sicurezza Pubblica presieduto da S.E. il Prefetto di Teramo Angelo de Prisco,
tenutosi il 4 febbraio u.s., su impulso del Comandante Provinciale dei Carabinieri di Teramo, è stato deciso di incrementare i
servizi di vigilanza e controllo con l’obiettivo di ottenere un generale rispetto delle norme anti contagio da parte dei cittadini
soprattutto nel fine settimana nei luoghi dove è maggiore il rischio di assembramento tra persone.

 

In  tale contesto,  nella  serata di  ieri,  la  Compagnia Carabinieri  di  Giulianova,  con il  supporto del  Nucleo Operativo e
Radiomobile e delle stazioni dipendenti, anche per fare osservare la nuova ordinanza del 5 febbraio 2021 della Regione
Abruzzo, che vieta qualsiasi aggregazione nelle piazze e nei centri storici per evitare ogni possibile forma di contagio e
salvaguardare la salute pubblica, ha intensificato i controlli straordinari sul territorio, soprattutto lungo la fascia costiera.

 

Nel corso del servizio, che ha visto impegnati 16 militari dell’Arma, sono state:

controllate 87 persone;
acquisite 5 autocertificazioni;
controllate 57 autovetture;
sanzionate 2 persone per divieto di spostamento senza giustificato motivo,
per un importo complessivo di € 746,00;
sanzionate 3 persone per violazione delle norme anti assembramento, per
un importo complessivo di € 1.120,00;
elevate 4 contravvenzioni al C.d.s. per un importo di € 383,00;
ritirata una carta di circolazione;
controllate 23 attività commerciali. Al riguardo, nel centro di Pineto e nella
Frazione di Scerne i titolari di due Bar sono stati contravvenzionati per aver
tenuto aperto il locale oltre l’orario di chiusura previsto delle 18.00.

I  Comuni  dove  sono  state  maggiormente  accertate  le  violazioni  sono  state  prevalentemente  quelle  costiere,  ovvero
Giulianova, Pineto, Roseto degli Abruzzi, Silvi Marina ed anche Atri, anche se la specifica attività dell’Arma dei Carabinieri ha
evidenziato un generale rispetto delle norme che regolano gli spostamenti, gli assembramenti e l’utilizzo dei dispositivi (dpi)



sia dei cittadini che degli esercenti.

Sul  sito  web  istituzionale  del  Comune  di  Giulianova  è  stato
pubblicato l’avviso per l’erogazione di assegni di cura destinati
alle  persone in  condizioni  di  non autosufficienza grave,  disabilità
gravissima o affetta da S.L.A.

Sala consiliare del Comune di Giulianova foto Archivio

Con deliberazione di Giunta Regionale n. 707 del 17 novembre 2020, la
Regione Abruzzo ha approvato il Piano Regionale per la non autosufficienza
2019-2021 e le Linee-Guida per la programmazione degli interventi per la
non autosufficienza relative alle annualità 2019-2021, destinando le
risorse provenienti dal Fondo Nazionale per la Non Autosufficienza agli
ambiti distrettuali sociali.

Con determinazione dirigenziale n. DPF014/94 del 04/09/2020, la Regione
Abruzzo ha provveduto ad assegnare all’Unione dei Comuni Delle Terre Del
Sole, il 50% della somma ad essa complessivamente ripartita con DPCM
21/11/2019 per il F.N.N.A. anno 2019, corrispondente ad € 346.016,00 di
cui € 173.008,00 da destinarsi a persone in condizione di non
autosufficienza e € 173.008,00 a soggetti in condizioni di disabilità
gravissima, incluse le persone affette da SLA.

L’accesso alle assegnazioni economiche è regolato dalla valutazione del
grado di intensità del bisogno socio-sanitario della persona non
autosufficiente e – in caso di parità del bisogno rilevato – dal possesso
del reddito più basso, definito attraverso l’ISEE socio-sanitario.

Per la concessione del contributo il beneficiario e l’Unione dei Comuni “Le
Terre del Sole” dovranno dichiarare e sottoscrivere i reciproci impegni e
le modalità di utilizzo delle risorse riportati in un apposito accordo
denominato “Accordo di Fiducia”, scaricabile insieme all’avviso pubblico e
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al modello di domanda, sul sito web istituzionale dell’Unione e del Comune
di Giulianova.

L’istanza dovranno essere presentate all’Unione dei Comuni “Le Terre del
Sole”, ovvero al Comune di residenza della persona in condizioni di non
autosufficienza grave, disabilità gravissima o affetta da S.L.A., entro e
non oltre l’8 marzo 2021.

Per informazioni è possibile rivolgersi al Servizio Sociale Professionale
del Comune di Giulianova, attualmente ubicato al piano terra della sede
comunale distaccata di via Bindi, a Giulianova, contattando il numero
telefonico 085/8021266.

Giulianova.  Proclamato  il  lutto  cittadino  per  la  scomparsa  di
Luciano Crescentini

Luciano Crescentini Foto Walter De Berardinis

Il sindaco Jwan Costantini ha appena proclamato per la giornata di oggi il
lutto cittadino, firmando l’ordinanza n.27, in concomitanza con la
celebrazione dei funerali dell’ex consigliere ed assessore comunale
Luciano Crescentini, che si svolgerà nella stessa giornata presso la
Chiesa di San Pietro Apostolo alle ore 15.00, facendo quindi ammainare a
mezz’asta, o listandole a lutto, le bandiere presenti negli edifici
comunali.

“Crediamo di aver interpretato la volontà dell’intera cittadinanza
istituendo il lutto cittadino per la prematura scomparsa di Luciano
Crescentini – dichiara il primo cittadino – un gesto tangibile da parte
dell’intera amministrazione comunale nei confronti di un uomo buono,
generoso, appassionato di partecipazione politica e che ha lottato da
cittadino ed amministratore per il bene di Giulianova, meritevole del
rispetto e della riconoscenza di tutte le forze politiche”.

Si comunica che, per motivi di natura logistica, l’orazione funebre
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istituzionale prevista per oggi nella sala consiliare del Municipio, alla
presenza del sindaco Costantini e degli esponenti attuali ed ex
dell’assise civica e riservata ai familiari, si svolgerà invece alle ore
14.00 nella casa funeraria della ditta Gerardini, in via Prato n.21 a
Giulianova, nel rispetto delle prescrizioni anti contagio.

Giulianova piange la scomparsa di Luciano Crescentini. Avviate le
procedure per istituire il Lutto Cittadino

Il sindaco Jwan Costantini e l’ex consigliere ed assessore, Luciano Crescentini

Prima dei funerali il feretro verrà portato in sala consiliare per rendere
omaggio all’impegno politico dell’ex consigliere ed assessore comunale

Oggi Giulianova piange uno dei suoi figli più generosi, un esempio di bontà
e condivisione, che ha saputo infondere all’impegno politico il valore
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della fratellanza. Oggi la comunità giuliese saluta Luciano Crescentini,
scomparso prematuramente nella sua abitazione.
Il sindaco Jwan Costantini e l’amministrazione comunale si stringono
attorno al dolore dei cari e degli amici di Luciano, uomo dalle doti umane
straordinarie che ha riversato anche nell’impegno politico, quando ha
rivestito l’incarico istituzionale di consigliere comunale di Sinistra
Unita ed assessore alla Cultura, Eventi e Democrazia Partecipata, nel
corso dei due mandati del sindaco Francesco Mastromauro. Ha prestato
servizio all’ospedale “Maria S.S. dello Splendore” di Giulianova come
operatore sanitario del laboratorio analisi, lavoratore instancabile e
disponibile, capace sempre di un gesto di conforto e disponibilità nei
confronti dei pazienti.

Luciano Crescentini e Giorgio Plebani (ex deportato) Foto Walter De Berardinis

“Mi sento di ringraziare Luciano, ex consigliere ed assessore del nostro
Comune per l’esempio di bontà ed umanità che ha dato a tutti noi –
dichiara il sindaco Costantini – tutti noi gli dobbiamo molto, tutta la
città, ognuno di noi custodirà un gesto, un ricordo, una parola. Per
commemorare una così grande anima ho avviato le procedure per proclamare
il lutto cittadino”.
Prima dei funerali di Luciano Crescentini, il sindaco ha espresso la
volontà che il feretro venga portato in sala consiliare per un ultimo
saluto, a cui potranno partecipare tutti gli amministratori e consiglieri,
anche coloro che hanno condiviso con lui il percorso politico.



Luciano Crescentini Foto Walter De Berardinis

Giulianova.  Conalpa:  in  merito  al  taglio  del  pino  in  Piazza
Dalmazia.  Puntualizzazioni.

Piazza Dalmazia, foto Walter De Berardinis

In relazione all’articolo, pubblicato sul quotidiano Il Messaggero Abruzzo lo scorso 04/02, da cui emerge una
rappresentazione dei fatti distorta rispetto alla realtà, corre l’obbligo di fare chiarezza sui reali contenuti
dell’incontro tra i nostri rappresentanti (Antonmario Gioculano e Sabrina Angelini/Co.N.Al.Pa.) e l’assessore
al Verde Paolo Giorgini.
I temi, oggetto dell’incontro pianificato da tempo, erano: modifica al Regolamento del Verde per consentire
donazioni di alberi alla città (ns. proposta dello scorso dicembre), alcune segnalazioni su essenze che
richiedono maggiore attenzione (Parco Franchi) e i lavori da eseguire su via Gasbarrini (Parco Willermin).
Nel corso del colloquio è – naturalmente – emersa anche la problematica legata allo “stato di salute” del pino
di Piazza Dalmazia che, nelle ultime settimane, ha generato un vivace dibattito tra i cittadini.
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Riguardo a quest’ultimo punto, abbiamo avuto modo di visionare una relazione tecnica sulle condizioni
dell’essenza che evidenziano problemi all’apparato radicale dovuti alla cattiva manutenzione della pianta nel
corso degli anni e che – allo stato attuale – ne comprometterebbe la staticità con i conseguenti rischi.
Pur a malincuore, davanti ad un dettagliato documento tecnico che obbliga a procedere al taglio, nulla
potendo eccepire per modificare tale decisione, abbiamo concordato (con impegno da parte
dell’amministratore competente) due piantumazioni perequative (come compensazione) da effettuare nel
periodo più favorevole a tali operazioni in un’area che verrà successivamente definita.
L’eliminazione di un “albero storico” è, sempre, difficilmente compensabile ma – davanti alla impossibilità di
una soluzione – ci è sembrato giusto ottenere un piccolo (ma concreto) risarcimento per la collettività.
A fronte di questa ricostruzione dei fatti, emerge che la nostra associazione non ha assunto alcuna decisione
al riguardo (peraltro, tali competenze sono esclusiva dell’ente locale) ed è stata soltanto informata (come
correttamente avviene in un rapporto di reciproca collaborazione) della situazione.
Cogliamo, poi, l’occasione per comunicare che siamo (da qualche giorno) impegnati sul dossier di via
Gasbarrini al fine di verificare tutte le soluzioni che consentano l’esecuzione dei lavori programmati e la
salvaguardia del verde pubblico.
Sin da subito, infatti, siamo stati interpellati dall’assessore Giorgini per la ricerca di una soluzione che possa
portare all’ottenimento di un doppio risultato: decoro/sicurezza attraverso il ripristino della pavimentazione
e mantenimento (e cura) dei pini storici.
La nostra attività è (e sarà sempre) incentrata sul dialogo con le istituzioni ai vari livelli (Regione, Provincia,
Comune) che hanno la responsabilità dell’amministrazione (attuale e futura) perché crediamo che solo dalla
collaborazione (ovviamente nel rispetto dei ruoli) si possano raggiungere importanti obiettivi nell’interesse
della collettività.
Siamo, altresì, convinti che il nostro impegno debba essere profuso per comunicare la cultura del verde, la
corretta manutenzione e pianificazione degli interventi, i programmi di riforestazione urbana oltre l’adozione
di strumenti indispensabili come il Piano del Verde (di cui si sta dotando la città).
Solo l’adozione sistematica di tali pratiche e strumenti possono assicurare la tutela e l’accrescimento del
patrimonio arboreo che garantisca migliori condizioni di vita a tutti i cittadini.
Il Presidente
Antonmario Gioculano
Indirizzo mail: conalpa.giulianova@gmail.com

Giulianova. Ente Porto / Comune: proseguono gli incontri per il
Futuro rilancio del Mercato Ittico di Giulianova.
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Ente Porto Giulianova

Questa mattina, presso la sede dell’Ente Porto di Giulianova, alla presenza dei Vertici dell’Ente, dell’Assessore Paolo Giorgini,
di Igor Cartone autorevole esponente del settore del Commercio dei prodotti Ittici, del Presidente del FLAG Nino Bertone, si è
tenuto un importante incontro con una rappresentanza dell’Organizzazione dei Produttori Abruzzo Pesce, nelle persone di
Vincenzino  Crescenzi,  Nicolino  Ferretti,  Giada  e  Mariano  Scaramazza  per  la  condivisione  del  percorso  avviato
dall’Amministrazione Comunale e dall’Ente Porto che servirà a delineare la rotta per il Futuro rilancio del Mercato Ittico
Giuliese.

Tutti i presenti hanno ampiamente condiviso l’idea di rilancio della struttura, che consentirebbe alle imbarcazioni Abruzzesi
dedite alla Pesca del pesce Azzurro, oggi sono dislocate in porti fuori regione, di rientrare nel loro porto di origine. L’idea si
affianca ad un ambizioso progetto, illustrato dai rappresentanti dell’O.P. Abruzzo Pesca, che mira alla crescita di una filiera
intorno al prodotto “Principe Azzurro” (Marchio dell’O.P. Abruzzo Pesca), con l’obiettivo di riportare il Porto di Giulianova ai
vertici del mercato del Pesce Azzurro per tutto il settore Adriatico, con benefici diretti sulla vita del Mercato Ittico e di tutto il
settore.

Per fare ciò,  un fattore importante passa dal  coinvolgimento di  tutti  gli  operatori  della pesca,  anche di  imbarcazioni
provenienti da altre marinerie, come quelle pugliesi presenti nel porto di Giulianova, ed attraendo tutti gli attori della filiera
del  pesce azzurro,  fino ad arrivare agli  operatori  economici  della ristorazione e del  turismo, che rappresentano un veicolo
fondamentale per la diffusione del prodotto.

Nei prossimi giorni proseguiranno gli incontri con le altre categorie della pesca, del commercio dei prodotti ittici, della
ristorazione  e  del  turismo,  anche  alla  presenza  del  Comandante  dell’Ufficio  Circondariale  Marittimo  –  Guardia  Costiera  di
Giulianova, al fine di rendere più ampio possibile il tavolo di lavoro per addivenire alla nascita di un organismo che riporti il
Mercato Ittico di Giulianova al livello di eccellenza che merita.

La Giunta Costantini al lavoro per la stesura del regolamento che
tutela e valorizza le attività storiche della città
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Porto di Giulianova

L’assessore al Commercio Di Carlo: “vogliamo premiare le realtà
commerciali, artigianali e turistiche giuliesi che, da almeno 40 anni,
sono sinonimo di qualità e territorialità”

La Giunta Costantini sta lavorando alla stesura del regolamento per la
tutela e la valorizzazione della attività storiche della città, con il
quale intende premiare le realtà commerciali, artigianali e turistiche
giuliesi, cuore pulsante della vita sociale, economica ed aggregativa del
territorio.

Il regolamento, che dovrà essere approvato in Consiglio Comunale, individua
come “attività storiche” i negozi storici, intesi come unità locali che
svolgono mansioni di commercio al dettaglio in sede fissa; i locali
storici, intesi quali unità locali esclusivamente o prevalentemente dedite
alla ristorazione o alla somministrazione di alimenti e bevande; gli
esercizi turistici; le botteghe artigiane.

Tali realtà, ubicate nel territorio comunale, per essere riconosciute come
“storiche”, devono esercitare la medesima attività da almeno 40 anni, con
la stessa denominazione ed insegna, anche con gestioni o proprietà
diverse, a condizione che siano state mantenute, nel tempo, le
caratteristiche originarie della stessa.

Sono due le categorie di età, riportate nel regolamento, a cui gli esercizi
potranno riferirsi per la presentazione delle istanze, ovvero 40 e 50 anni
di attività.

L’ufficio S.U.A.P. del Comune di Giulianova provvederà al riconoscimento
delle attività storiche e di tradizione segnalate sulla base delle
caratteristiche e dei requisiti e, con cadenza annuale, approverà e
pubblicherà l’elenco degli esercizi che hanno ottenuto il riconoscimento
dell’Ente all’interno dell’Albo Comunale delle attività storiche e di
tradizione, che verrà appositamente istituito ed aggiornato con le
integrazioni.

“L’iniziativa è volta a valorizzare quelle attività che hanno resistito ai
cambiamenti e alle difficoltà che nel tempo il comparto del commercio ha
affrontato – dichiara l’assessore al Commercio Marco Di Carlo –



sicuramente, realtà che hanno festeggiato i 50 o i 40 anni di operosità,
sono sinonimo di qualità dei prodotti e dei servizi offerti. A loro tutta
la città è riconoscente per il contributo socio-economico che hanno
apportato ed è orgogliosa di poterle celebrare con un gesto che attesti la
vicinanza dell’amministrazione comunale, attraverso la consegna di una
pergamena e di una targa espositiva che le identifichi nei confronti della
propria utenza, dei turisti e degli avventori. Sarà inoltre nostra volontà
dar loro la giusta visibilità attraverso il portale web turistico della
città. La bozza di regolamento per la tutela e la valorizzazione delle
attività storiche cittadine è stata già sottoposta al vaglio della
Consulta del Commercio e verrà presentata nel prossimo Consiglio
Comunale”.

Giulianova. Covid-19: sono 41 i nuovi contagiati e 30 i guariti

Covid-19 FOTO ARCHIVIO

Il Siesp della Asl di Teramo ha comunicato al Comune di Giulianova i nuovi
dati sui cittadini giuliesi positivi al Covid-19.

Dal 3 al 5 febbraio si registrano in città 41 nuovi contagi.

Sono invece 30 le persone guarite in questi giorni, che si aggiungono ai
554 delle precedenti comunicazioni diffuse da questo ente.

Il prossimo bollettino sanitario verrà diramato lunedì 8 febbraio.

Come da prassi le comunicazioni sui contagi saranno diffuse con cadenza
bisettimanale.

Il sindaco Jwan Costantini invita i cittadini al rispetto delle
prescrizioni anti contagio, attraverso l’uso costante della mascherina e
la pratica del distanziamento sociale.
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Giulianova.  Ente Porto:  il  CdA nomina l’Ing.  Fabrizio Bonaduce
Vice Presidente

Porto di Giulianova

Ing. Fabrizio Bonaduce

Si è svolta ieri alle 17,00, presso la Sede sociale, alla presenza del Direttore Maurizio Ferrari e di due Componenti del
Collegio Sindacale,  Soccorsa Ciliberti  e Serena Serenella,  la prima riunione di  insediamento del  nuovo Consiglio di
Amministrazione dell’Ente Porto di Giulianova nominato dall’Assemblea dei Soci lo scorso 18 gennaio.

Dopo l’incontro con il  personale dipendente e la successiva presa d’atto del
Documento di Programmazione 2021-2023 e del Bilancio di previsione per l’anno
in corso, approvato dall’Assemblea a Novembre, il Consiglio di Amministrazione
ha nominato, con scelta unanime, l’Ing. Fabrizio Bonaduce quale Vice Presidente
dell’ENTE. Fabrizio Bonaduce, ingegnere con studio in Giulianova, si occupa da
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diversi anni di sviluppo e progettazione di impianti per produzione di energia da
fonti rinnovabili.
Inizia ufficialmente da oggi con i  migliori  auspici  la sfida del  nuovo Consiglio di
Amministrazione con l’obiettivo di  “portare in porto” i  progetti  già avviati  e
finanziati  ed  intercettare  nuove  risorse  per  il  miglioramento  dei  servizi  e
dell’offerta  a  tutti  coloro  che  usufruiscono  della  struttura  portuale.
In  questa  prima  fase  è  indispensabile,  per  il  Presidente  ed  i  Consiglieri,
raccogliere  tutte  le  informazioni  ed  ascoltare  tutti  coloro  che  giornalmente
vivono  il  Porto,  al  fine  di  poter  condividere  al  meglio  le  scelte  strategiche  che
verranno prese nelle prossime settimane. A questo scopo sono già fissati diversi
appuntamenti già dalla giornata di sabato.
Tutto  quanto  sopra  esposto  potrà  essere  realizzato  con  maggior  efficacia
attraverso un’interlocuzione diretta e continua con gli  Enti  Consorziati  ed in
particolare con la Regione Abruzzo e il Comune di Giulianova.


